



## Diputados y senadores cierran 2023; se van 21 días de vacaciones

Este martes 19 de diciembre fue la primera sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión y también arrancaron vacaciones para los legisladores mexicanos. Diputados y Senadores que integran este órgano legislativo sesionaron solo una hora con 4 minutos y se dio el banderazo para gozar 21 días de vacaciones.

La Comisión Permanente del Congreso volverán a sesionar hasta el 10 de enero de 2024. La sesión cerró con broche decembrino con el siguiente mensaje: “Felices fiestas a todas y todos. Un abrazo navideño”, expresó la presidente del Congreso, la priista Marcela Guerra.

La Comisión Permanente del Congreso volverán a sesionar hasta el 10 de enero de 2024. La sesión cerró con broche decembrino con el siguiente mensaje:

“Felices fiestas a todas y todos. Un abrazo navideño”, expresó la presidente del Congreso, la priista Marcela Guerra.

En esta que fue la primera sesión y ultima del año de la Comisión Permanente, hubo ausencias de legisladores, de 37 asistieron 29 diputados y senadores. Faltaron 8.

Fue una sesión en la que se presentaron 8 iniciativas de reforma a la Constitución y a leyes.

Una presentada por la diputada Laura Ballesteros de Movimiento Ciudadano para garantizar la independencia e imparcialidad de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Proponemos que la terna enviada por el presidente que sea rechazada por el Senado de la República no podrá repetirse en una segunda ocasión y, por el contrario, esta deberá ser presentada con nuevas personas propuestas”.



<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/diputados-y-senadores-cierran-2023-se-van-21-dias-vacaciones>